

Anne **Romanens-Bischoff**, à Pully ;
Nathalie et Franco **Turrisi-Romanens**, leur fille Léa, à Prilly ;
Stéphan et Annick **Romanens-Magnin**, leur fille Jenny,
à Cheseaux-sur-Lausanne ;
Corine et Morgan **Masini-Romanens**, leur fils Ryan, à Gossens ;
Les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Pierre-André ROMANENS

survenu le dimanche 29 mars 2020, à l'âge de 70 ans,
des suites d'une maladie.

Compte tenu des directives émises par le service sanitaire, un dernier adieu
aura lieu dans l'intimité de sa famille, le vendredi 3 avril.

En souvenir de Pierre-André nous nous retrouverons ultérieurement à Pully.
Pierre-André repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
Domicile de la famille : Anne Romanens, chemin des Roches 16, 1009 **Pully**